

令和七 乙巳歳



干支は、十干（甲・乙・丙・丁・戊・己・庚・辛・壬・癸）と、十二支（子・丑・寅・卯・辰・巳・午・未・申・酉・戌・亥）の組み合わせで、60年で一回りします。

前回乙巳歳だった、1965年（昭和40年）何があったか調べてみると、「いざなぎ景気」（1965年11月～1970年7月まで57カ月続いた）が始まった年だそうです。「神武景気や岩戸景気を上回る長期間の好況だったことから、国造り神話に登場する伊邪那岐尊の名をとって名付けられました」と書かれています。

今年が、新たな好景気の始まりの年であってほしいと願います。

半田支部各市町防災訓練に参加

令和6年10月26日（土）、東海市立名和小学校及び東海市立上野中学校にて東海市市民総合防災訓練が開催され、3名の会員が参加し医療救護所訓練を行った。

11月10日（日）、知多市立旭東小学校にて知多市総合防災訓練が開催され、7名の会員が参加し、エコノミークラス症候群予防体操を実施し、また代表一名はトリアージに参加した。

11月23日（土）、大府市立北山小学校にて大府市地域総ぐるみ防災訓練が開催され、3名の会員が参加し、エコノミークラス症候群予防体操を実施した。

12月1日（日）、半田市立亀崎中学校、亀崎小学校にて半田市総合防災訓練が開催され、6名の会員が参加し、応急救護所開設運営訓練及び連携訓練を実施した。

自治体によって訓練の内容は違うものの、おもに救護所での訓練と避難所での訓練であり、どちらの訓練も柔道整復師としての能力を期待されている訓練であった。（半田支部 西松 信明）



新入会員紹介

会員名	支部名	施術所名
加納 由規	中村	加納接骨院

半田支部学術研修会・忘年会

令和6年12月14日（土）半田市宮本町の中華料理「テラス」にて学術研修会及び忘年会を開催した。17時より室谷支部長の挨拶があり、その後学術研修会へと移行した。今回の発表は腰鳴陸宏会員による『右手関節尺側部痛に対する自験例』というタイトルであり、我々がよく遭遇する症状についての研究報告であった。皆が自分の手をモデルにしながら発表を聞き入っていた。

学術研修会の後は、そのまま忘年会となり、気の合った仲間と話したり、情報交換をしたりして盛り上がった。また今回はマイナ保険証の導入もありお互いどのように取り組んでいるか確認し合った。

翌日はマラソン大会の救護ケアに参加する会員もいるので、影響が出ないように会は終了し帰宅した。

（半田支部 西松信明）



日本赤十字社「NHK 海外たすけあい」街頭募金

令和6年12月21日（土）寒空の下、『日本赤十字社「NHK 海外たすけあい」街頭募金活動』を石川 益郎事業部長及び樋渡 啓祐事業部員の2名が参加し実施した。

2時間弱の活動ではあったが、道行く方々が足を止めて募金をして下さった。肌感覚ではあるが、昨年よりも募金をされる方が少なく感じたのは、単純に寒かったので積極的に財布を出す環境ではなかった。または、電子決済にて小銭を持ち歩く習慣が激減しているのではと感じた。

本会をPRする一助になれば幸いです。（事業部 樋渡 啓祐）

